



COMPTE-RENDU D'ACTIVITÉS 2020 –2021

AMICALE DES RANDONNEURS CYCLO-TOURISTES PICTO-CHARENTAIS

54 adhérents (57 en 2020)

**Dont : 26 femmes
et 28 hommes
dont 13 vélos à assistance électrique**

14 rencontres prévues en 2020-2021, 11 réalisées en raison de la Covid :

- 9 organisées par l'ARC ;
- 2 organisées par les Amis du Randonneur dont la rencontre nationale et 1 régionale.
- 3 annulées : journée de l'amitié, journée des îles, week-end des provinces.

Dates	Organisateurs	Randonnées
17 et 18 octobre 2020	Marie-Claude et André Couderc	<p>Randonnée à Saint-Germain-de-Marencennes (Charente-Maritime) : 31 participants</p> <p>Dernière sortie de la saison au lendemain de notre assemblée générale qui n'a pas été simple à organiser au niveau de l'hébergement à cause de la Covid. Marie-Claude et André, responsables, ont fait face à tous les petits tracas.</p> <p>Bien du plaisir à retrouver les ami(e)s après la période difficile que nous avons vécue. Après un pique-nique dans la cour sous un soleil d'automne, notre AG se déroule normalement, suivie d'un apéritif et de l'intronisation des nouveaux membres. Pas de buffet royal. Chacun est tenu d'amener son repas.</p> <p>Dimanche, le ciel annonce une belle journée. Les cyclos s'élancent vers Muron, Tonnay-Boutonne et Surgères à la découverte de quelques coins méconnus.</p> <p>Chacun regagne son domicile en attendant le moment de vivre des moments forts si la Covid nous le permet.</p>
9 mai 2021	Jean-Yves Mounier	<p>Randonnée « Désirée » à La Tremblade (Charente-Maritime) :</p> <p>Première sortie autorisée hors du cercle des dix kilomètres pour sept Artistes qui se sont retrouvés à La Tremblade afin d'honorer Désirée et franchir un grand nombre de ponts charentais-maritimes. Vent et orages étaient annoncés mais nos cyclos n'ont eu que le vent obligeant à modifier le parcours pour plus de sécurité et respecter l'horaire du couvre-feu.</p> <p>Le pique-nique surprise partagé avec Marie-Claude et André fut apprécié de tous avant de finir cette neuvième Randonnée Désirée qui restera dans les annales : Hé oui, passage totalement inédit à pied sur le pont de la Seudre !... mais est-ce à cause du vent ?...</p>
13 au 17 mai 2021	Pierre Chatel	<p>Rencontre Nationale des Amis du Randonneur à Saint-Romans (Isère) :</p> <p>Dix Artistes ont retrouvé les Ami.e.s du Randonneur à Saint-Romans, dans le sud de l'Isère, pour une rencontre nationale très particulière, en raison du contexte sanitaire et des incertitudes réglementaires qui ont pesé sur cette manifestation jusqu'au dernier moment.</p> <p>Pierre Chatel avait concocté de superbes parcours, difficiles mais de toute beauté. Hélas la météo ne fut pas particulièrement</p> <p style="text-align: right;">1/3</p>

		<p>clémentine pendant ces quatre jours, obligeant à de constantes adaptations des parcours et du programme journalier !</p> <p>Chacun est reparti avec d'excellents souvenirs, le plaisir d'avoir revu des têtes amicales et admiré de superbes paysages.</p>
4 au 6 juin 2021	Marie-France Broquereau Michel Bassereau	<p>Randonnée autour de Gençay : Saint-Secondin (Vienne) :</p> <p>Nous étions 16 Arctistes regroupés au camping de Saint-Secondin. Les parcours utilisés étaient ceux prévus à l'AG de Gençay que nous n'avions pu faire pour cause de pluie. Des circuits vers Château-Larcher et Gençay le premier jour et Verrières, Gouex et la vallée de la Vienne le lendemain, avec un pique-nique sous le viaduc de l'Isle-Jourdain. Deux belles journées avec l'ambiance habituelle.</p>
11 au 13 juin 2021	Janine et Pierre Galais	<p>Promenade en Marais Poitevin : Le Mazeau (Vendée)</p> <p>Malgré la Covid, les élections, une vingtaine d'Arctistes étaient présents au Mazeau. Janine et Pierre avaient préparé 3 circuits dans le marais, allant de Coulon à Marans, Damvix, Maillezais. Pour la visite de Fontenay-le-Comte, nous avons pique-niqué dans le parc du château de Terre-Neuve où nous avons retrouvé André et Marie-Claude. L'apéro traditionnel nous réunissait tous les soirs. Trois belles journées et pour ces deux dernières randonnées, le plaisir de se retrouver enfin !</p>
18 au 20 juin 2021	Christian Baudin	<p>Week-end cyclo-camping, regroupement à Courçon d'Aunis (Charente-Maritime) :</p> <p>Cinq Arctistes se sont retrouvés le vendredi soir au camping de Courçon (17) pour deux jours de balade. Côté météo, ce n'était pas des plus encourageants.</p> <p>Le samedi, direction vers le nord : le Marais poitevin était une nouvelle fois au rendez-vous avec Maillé et sa brasserie artisanale. Une violente averse perturba la matinée. Nos cyclos firent halte à Damvix et au Mazeau avant de planter la tente sur le paisible terrain du Lidon à Saint-Hilaire-la-Palud (79) où Gégé les a rejoints.</p> <p>Le dimanche, il fallut penser au retour, chacun retournant dans ses pénates. Les retrouvailles furent courtes mais de grande intensité et en toute simplicité. La météo eut la bonne idée de se faire oublier la plupart du temps, n'arrosant les Arctistes qu'avec modération !</p> <p>À 2022 !....</p>
24 au 29 juin	Marie-Noëlle et Gérard Perron	<p>Rencontre régionale du Randonneur , Arc-en-Barrois (Haute-Marne) :</p> <p>5 arctistes se sont retrouvés à l'invitation de Marie-Noëlle et Gérard Perron dans le parc national de forêt. C'est en effet la plus grande forêt de feuillus de France, ce qui facilita des parcours très agréables qui longeaient ou coupaient les nombreuses rivières du plateau de Langres.</p> <p>Une occasion de retrouver les copains d'Ile de France, de Bourgogne, de Lorraine ou de Champagne Ardennes...</p>
14 au 20 août 2021	Margot et Jean-Yves Mounier	<p>Semaine estivale à Trévoux (Ain) :</p> <p>Cette semaine-là, un joli camping en bord de Saône attendait 24 Arctistes. Par un temps ensoleillé et même un peu chaud, tout devait bien se passer. Margot et Jean-Yves nous ont fait visiter la Dombes et le Beaujolais au relief assez pentu. Mercredi, grande expédition à Lyon : train, métro, funiculaire, escaliers, balades de la place Bellecour au vieux Lyon, la découverte des traboules, la colline de Fourvière. Margot a su nous faire découvrir « sa » ville, sa gastronomie, en nous emmenant déjeuner dans un typique « bouchon » où l'accueil fut très chaleureux.</p>

		<p>Mais nous n'étions pas seuls sur ce camping : quelques milliers de moustiques arrivant le soir vers 18 h, quelques centaines de boulistes participant à un concours national de pétanque, quelques individus bruyants et des promeneurs prenant le camping pour un jardin public.</p> <p>Nous avons quand même passé une très belle semaine.</p>
27 au 29 août 2021	Véronique et Christian Baudin	<p>Week-end estival , camping du Lambon (Deux-Sèvres) : 25 Artistes se sont retrouvés au camping du lac du Lambon en cette fin d'août. La météo fut très favorable, soleil et bonnes températures pour pédaler.</p> <p>Bonne découverte de notre patrimoine dans ce coin des Deux-Sèvres souvent méconnu avec ses routes et chemins pentus pas toujours faciles mais où l'on peut remarquer de beaux logis, des châteaux, l'abbaye de Celles-sur-Belle, de nombreuses tombes de protestants enterrées dans leur propriété.</p> <p>Les tumulus de Bougon méritent une visite. Le parcours réserva un petit moment nostalgique en passant devant le centre d'hébergement qui avait accueilli l'assemblée constitutive de notre Amicale en 2000.</p> <p>Le dîner grillades du samedi soir fut comme d'habitude très apprécié. Que de bons moments passés ensemble !</p>
6 au 10 septembre 2021	Jean Érisset	<p>Reconnaissance des circuits du Randonneur pour 2023, Lathus (Vienne) : 13 participants</p> <p>En prévision d'une future rencontre du Randonneur, une petite semaine de reconnaissance de circuits programmée en avril mais reportée en septembre a réuni les Artistes à Lathus sur les bords de la Gartempe. La région est agréable, verdoyante, calme, reposante. Le centre d'hébergement et le camping sont accueillants. Les routes sont peu encombrées mais pentues ce qui ne fait pas toujours le bonheur de tout le monde !...Encore des détails à revoir mais nous avons une année devant nous pour affiner le tout.</p>
18 au 20 septembre 2021	Annie et Michel Charbonnier	<p>Balade dans le Bassin d'Arcachon (Gironde) : 22 participants</p> <p>Ce grand week-end était attendu avec impatience.</p> <p>Nos organisateurs connaissent parfaitement leur région. Pluie au départ le samedi mais tout s'arrangea par la suite. La dune du Pilat est toujours un lieu surprenant avec sa superbe vue sur le bassin.</p> <p>Découverte d'Arcachon dont quatre sur cinq quartiers portent le nom des saisons mais que les rues sont sinueuses et pentues dans la ville d'hiver et que dire des villas imposantes !...Quel plaisir aussi de longer le littoral en toute tranquillité sur les pistes cyclables bien aménagées !</p> <p>Dimanche, direction Cap Ferret : aller et retour en bateau, balade à pied à travers les villages de pêcheurs, visite du phare aux 258 marches avec vue imprenable où l'on peut apercevoir quelques villas (de riches paraît-il) à travers les pins.</p> <p>Lundi, balade dans les marais du centre ornithologique du Teich, le long du bassin : superbe sentier du littoral (sauf les lendemains de pluie) puis traversée de la petite ville de Biganos avant d'arriver au typique village de pêcheurs. Retour sur Gujan-Mestras à la cabane de pêcheur de Sébastien où nous attendent huîtres, rillettes, fromages et les célèbres canelés....avant de rentrer au camping. Quelle enrichissante journée !</p> <p>Le séjour a ravi tout le monde !</p>

3/3